

COMMUNIQUÉ

Lausanne, le 19 février 2020

Restauration lacustre : Café Léman nouveau prestataire de la CGN dès 2021

Choisi sur la base d'un appel d'offres basé sur un cahier des charges particulièrement ambitieux, Café Léman, filiale de CHAP Suisse SA, assurera la restauration sur les bateaux de la CGN dès janvier 2021. Au menu : produits régionaux, qualité, service de pointe et innovation. Le niveau de prix actuel est par ailleurs maintenu pour une offre en tout point améliorée.

Répondant au besoin d'offrir des prestations culinaires en adéquation avec les attentes exprimées aujourd'hui par ses passagers, la CGN a attribué, au terme d'un appel d'offres public exigeant, le mandat de restauration à Café Léman SA. Filiale de Caviar House Airport Premium Suisse, cette entreprise genevoise exploite depuis 50 ans des établissements de restauration qualitative notamment dans différents aéroports internationaux. Le partenariat scellé avec Café Léman signe pour la CGN le renouveau de ses services de restauration avec une véritable offre lémanique visant à satisfaire la variété de leur clientèle.

Articulée autour d'une cuisine mettant à l'honneur les produits régionaux, bio et dans le respect de la saisonnalité des ingrédients, l'offre de Café Léman présentera une carte innovante et savoureuse. La carte des vins et des bières reflètera également la diversité et la richesse du terroir lémanique. Café Léman souhaite également assurer un haut standard de service en phase avec l'identité d'accueil et d'hospitalité de la CGN. La tarification de cette nouvelle offre sera maintenue dans le niveau de prix actuel, pour y favoriser l'accès d'un large public.

Outre par la qualité de son offre en restauration, Café Léman s'est par ailleurs notablement distingué dans les volets sociaux et environnementaux. Des engagements sur le développement du personnel et la formation, sur la traçabilité des ingrédients, ou encore sur l'engagement écologique par exemple en vue de réduire les déchets, ont été particulièrement relevés.

Le service de restauration est assuré jusqu'à fin 2020 par le prestataire actuel. Les passagers pourront donc découvrir les nouvelles offres de Café Léman à partir du 1er janvier 2021.



A propos de la CGN

Fondée en 1873, la CGN (« Compagnie Générale de Navigation sur le lac Léman ») a pour ambition de devenir la société de navigation de référence en Suisse dans les domaines de la qualité du service aux passagers, de la réduction des émissions et de la préservation du patrimoine.

Trois missions définissent son action :

- Transport public : la CGN assure un service de transport public sur le lac Léman, particulièrement là où le transport lacustre est plus rapide que d'autres moyens de transport.
- Développement touristique : la CGN contribue au développement touristique durable de l'arc lémanique en assurant une desserte attractive de ses destinations touristiques.
- Sauvegarde du patrimoine : la CGN conserve et fait naviguer la plus grande flotte "Belle Epoque" du monde (en capacité de passagers). A ce titre, elle est gardienne d'un héritage industriel unique.

Le Groupe CGN SA est composé des filiales CGN SA et CGN Belle Epoque SA. Ses actionnaires (environ 10'000) sont issus des milieux privés et publics. Les actionnaires publics (Cantons et Communes lémaniques) ont une influence déterminante sur la marche de la compagnie puisque qu'ils sont actionnaires majoritaires avec 57,3% des actions. Les Cantons de Vaud, Genève et Valais ainsi que les collectivités françaises (Thonon Agglomération et CCPEVA) équilibrent par ailleurs les prestations non rentables de la compagnie sous la forme d'un mandat de prestations.

Contact

Frédéric Monthoux, Responsable Marketing & Communication
Direct : +41 21 614 62 36
Mobile : +41 79 773 47 61
fmonthoux@cgn.ch

Service presse : +41 21 614 62 13 - presse@cgn.ch